

Halal Bihalal dan Temu Akbar KKM Bone Dihadiri Bupati Fahsar Padjalangi dan Mantan Mentan RI

Subhan Riyadi - MAKASSAR.INDONESIASATU.ID

May 3, 2023 - 04:46



MAKASSAR - Kerukunan Keluarga Masyarakat KKM Bone dan Wija To Bone Se Sulsel menggelar Temu Akbar dan Halal Bihalal di AAS Boulding jalan Urip Sumiharjo Makassar Senin Malam, 1 Mei 2023.

Halal Bihalal dan Temu Akbar ini dihadiri Langsung oleh Bupati Bone Andi

Fahsar Padjalangi, Mantan Mentan RI yang merupakan Ketua Dewan Penasehat KKM Bone Andi Amran Sulaiman, Ketua Umum DPP KKM Bone Sulsel Andi Sahriwijaya, Sekjen DPN KKM Bone Andi Bohar Alam, Mayjen TNI (Purn) Andi Muhammad Bau Sawa Mappanyukki, Anggota DPR RI Andi Iwan Darmawan Aras, Andi Mattalatta, Mantan Menteri Hukum, Direktur Utama BUMN Indah Karya (Persero) Andi Muhammad Sapri Pamulu yang juga Ketua Perkumpulan Wija Raja Bone La Patau (PERWIRA) serta Wija to Bone se Sulawesi Selatan.

Pada kesempatan itu, Bupati Bone Andi Fahsar M Padjalangi dalam temu akbar dan Halal Bihalal KKM Bone mengatakan bahwa momen seperti ini semua orang Bone ketika mau bersatu dalam kesatuan, tentu daerah yang dipimpinnya semakin maju.

"Apalagi Bone adalah negeri para menteri. Artinya dari wilayah yang salah satu terluas di Sulsel ini melahirkan banyak tokoh yang berkontribusi untuk bangsa dan negara di eranya masing-masing sebut saja seperti Almarhum Jendral Purn TNI M Yusuf, Yusuf Kalla serta Andi Amran Sulaiman," ujar Fahsar.

"Olehnya itu melalui temu Akbar dan Halal Bi Halal KKM Bone, Bupati berharap pertemuan seperti ini terus menjadi acuan bagi rakyat Bone untuk terus bersatu dalam kemajuan Kabupaten Bone," sambungnya.

Sementara itu, penasehat KKM Bone Sulsel Andi Amran Sulaiman merasa terharu para tokoh-tokoh Bone begitu antusias menghadiri halal bi halal

la pun menegaskan kebahagiaan hakiki adalah ketika bisa berkumpul dan membuat banyak orang tersenyum karenanya.

Bupati Bone menuturkan kehadiran KKMB tidak hanya untuk memperkuat tali persaudaraan antara orang Bone, tetapi juga untuk saling mendukung satu sama lain.

"Apalagi Bone senantiasa dipercaya memimpin di bidang pemerintahan dan Bone menjadi sentra adat budaya Bugis, Bone The Soul of Bugis, Bone jiwa nya orang Bugis," ucapnya.

Dalam kesempatan tersebut Andi Fahsar juga mengundang segenap anggota dan pengurus KKMB untuk menghadiri puncak peringatan HJB 693 pada 6 Mei mendatang di Lapangan Merdeka Watampone.

Ketua DPW KKM Bone Sulsel Andi Sahriwijaya, saat memberikan sambutan mengapresiasi mantan Mentan RI tersebut yang mau berkontribusi pada penyelenggaraan Halal Bihalal KKM Bone ini.

Bahkan, Andi Sahriwijaya merasa bangga karena seluruh yang hadir adalah orang Bone. Ia pun berharap penyelenggaraan acara seperti ini bisa terus berlanjut bahkan lebih baik lagi.

Rektor UIN Alauddin Makassar Prof Hamdan Juhannis, anggota DPRD Sulsel Andi Irwandi Natsir serta beberapa Kepala OPD Bone termasuk Andi Promal Pawi juga turut hadir dalam acara ini.